

ABSTRACT: El rector de la USTA Tunja, Fray Aldemar Valencia Hernández O.P., junto con el vicerrector Administrativo y Financiero y el Alcalde de la Ciudad de Tunja, visitaron Barcelona-España, con motivo de socializar y conocer aspectos sobre las ciudades innovadoras y del conocimiento en el marco del proyecto de acompañamiento que está brindando Barcelona a la ciudad de Tunja.

La USTA Tunja participó en proyecto adelantado por la Alcaldía de Tunja



Por invitación del Alcalde Mayor de Tunja, Fernando Flórez Espinosa, el rector, Fray Aldemar Valencia Hernández, O.P., y el vicerrector Administrativo y Financiero, Fray José Bernardo Vallejo Molina O.P., junto con los rectores y vicerrectores de las diferentes universidades de la capital boyacense, participaron del primero hasta el siete de julio de 2014, en una visita a Barcelona – España.

El motivo de este viaje fue para socializar y conocer aspectos sobre ciudades innovadoras y del conocimiento, en el marco del proyecto de acompañamiento que desde el año 2013 está brindando Barcelona a la Ciudad de Tunja para consolidar a nuestra urbe como una Ciudad del Conocimiento.

Esta alianza es fruto de la visita institucional del alcalde del Ayuntamiento en

América Latina, Xavier Trias, en abril pasado, para avanzar en la colaboración y cooperación de territorio e impulsar las relaciones económicas. En el marco de la misión, Sonia Recasens participó en el I Simposio Internacional 'Tunja Ciudad del Conocimiento', en el que se crearon sinergias entre Barcelona y esta ciudad colombiana.